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В КАЖДОМ КОЛХОЗЕ —
лагерь

Старшеклассники средней
школы № 9 прошлое лето про-

вели с большой пользой для се-

6я и для колхоза имени Ленина.
Там у них был комсомольско-

хо.іодежный лагерь. За время

пребывания в нем школьники

хорошо отдохнули и славно по-

работали. Осенью они с гор-

достью докладывали, что про-

пололи несколько гектаров

различных культур, косили и

возили на усадьбу сено.

Школьники находились в

колхозе лишь три недели. Срок
небольшой. Но и это короткое

время надолго запечатлелось в

памяти. В течение всей зимы

не прекращались разговоры,

воспоминания об интересном

периоде летних каникул.

Работа принесла старше-

классникам огромное удовлет-

ворение, какое бывает у людей,
сумевших сделать много хоро-

шего для общего дела.

Сейчас в школе идут заня-

тия. Но это не мешает учени-

кам думать о лете.

—і Обязательно в этом году

создадим лагерь в колхозе, —

говорят они. Дирекция школы

одобряет мнение ребят. Решено
в этом году в лагерь брать в

основном учеников 8 —9 клас-

сов. Там они пройдут практи-

ческую часть учебной програм-

1 мы. В лагере есть для этого

все возможности.

Комсомольске - молодежные

лагери наметили организовать

школы М2и Хі 3. Учащиеся
связались с колхозами.

—  Примете нас? —спроси-

ли они.

—  Отчего не принять, — го-

ворят колхозники, — помощь

нам будет немалая, да и вам

польза большая.
Комсомольске - молодежные

лагери — одна из лучших форм
летнего отдыха старшеклассни-

ков, привлечения их к участию

в общественном труде.

Времени до открытия лаге-
Рей остается немного. Поэтому
необходимо как можно скорее

Решить вопросы об их разме-
щении, оборудовании.

Будут ли ребята жить в по-

мещениях сельских школ или в
палатках — для них должны
быть созданы хорошие условия.

Надо сейчас подумать об этом.

Поработают ' школьники   на

Горняки собрались
на митинг

Поддерживаем важные мероприятия

толе, а в часы досуга захотят

культурно отдохнуть: сыграть

в шашки, шахматы, в волей-
бол, поиграть на музыкальных

инструментах. Обо всем этом

надо беспокоиться сейчас. Ведь
для этой цели придется затра-

чивать денежные средства.

Значит, вопрос необходимо ре-

шить вовремя. Многое здесь

могут сделать шефствуюіцие
над школами предприятия. В
прошлом году, например, хоро-

шую помощь оказал школе

М 9 газосланцевый завод. Он
выделил 1.000 рублей.

А вопрос с питанием? В
прошлое лето колхозы выделя-

ли продукты в счет заработан-
ных ребятами трудодней. Пищу
готовили сами ученики под на-

блюдением старших. Очевидно,
такая постановка дела должна

быть и нынче.

Нельзя не вспомнить и о

том, что в организации комсо-

модьско-молодежных лагерей
был допущен в прошлом году и

ряд ошибок. В той же 9-й шко-

ле в лагере были всего два

старших товарища — началь-

ник и физкультурный руково-

дитель. Нынче в колхоз рабо-
тать и отдыхать поедут из этой
школы 50 человек, и двух ру-
ководителей будет явно недо-

статочно.

Недостатком было и то, что
в прошлое лето в ряде колхозов
на школьников смотрели как
на дополнительную рабочую
силу, не учитывая воспита-

тельного значения труда, при-

вития молодежи трудовых на-
выков. Школьникам в боль-
шинстве случаев поручали од-
нообразную работу, чаще —

прополку. Конечно, и этот вид
работы нужно кому-то выпол-
нять. Но надо, чтобы работы
чередовались. Тогда интерес
школьников к труду возрастет.
Почему бы не назначить от-
дельных учащихся, любящих
животноводство, в качестве по-

мощников на фермы?
До открытия комсомольско-

молодежных лагерей в колхозах
остается немного времени. На-
до хорошо подготовиться. Ру-
ководители школ совместно с
райкомом комсомола обязаны
уделить сейчас этому вопросу
первостепенное внимание.

Весть о мероприятиях Комму-
нистической партии и Советского
правительства в отношении пре-

кращения с 1958 года подписки

на заем и отсрочки выплат по

старым займам быстро облетела
все горные участки шахты М5 2.
Чтобы выразить свое горячее

одобрение этих мероприятий, при-

соединить свой голос к голосу

многомиллионного советского на-

рода, горняки шахты в прошлую

субботу на стыке емен собрались
на митинг. Первым попросил сло-

во секретарь партийного бюро
шахты т. Валышков.

— Центральный Комитет КПСС
и Советское правительство, — го-

ворит он, — вынесли на всена-

родное обсуждение предложение о

прекращении с 1958 года выпу-

ска займов, об отсрочке выплат по

старым займам и о проведении

последней подлиски на заем в

1957 году. Осуществление этих

мероприятий поможет еще лучше

укрепить мощь сопналнотичесво-

го государства и вместе с этим

улучшить материальный и куль-

турный уровень народа.

Выступивший на митинге бри-
гадир проходческой бригады т. Ти-
мофеев сказал:

— Мы, горняки, как и весь

советский народ, знаем, что пред-

лагаемые изменения в отношении

государственных займов диктуют-

ся самой жизнью, интересами на-

рода и государства. Поэтому мы

горячо подерживаем эти изме-

нения.

На митинге с речами выступи-

ли также диспетчер т. Гармонен-
ко, начальник шахты т. Саликоз,
машинист электровоза т. Колду-
нов и другие.

На митинге единогласно приня-

то постановление, в котором кол-

лектив горняков горячо одобряет
мероприятия Коммунистической
партии и Советского правитель-

ства по вопросу государственных

займов.

Узнав из газет о мероприятиях

Центрального Комитета КПСС и
Советского правительства о пре-

кращении подписки на государст-

венные займы с 1958 года и, об
отсрочив погашения старых зай-
мов, молодежь нашего строитель-
ного управления единодушно под-

держивает эти мероприятия.

Мы знаем, что наши деньги, от-
данные взаймы государству, по-
шли на восстановление   и разви-

тие народного хозяйства, на даль-
нейшее улучшение нашей жизни.

Оставаясь в распоряжении го-
сударства еще 20 лет, эти деньги,
безусловно, окажут существенную
помощь в выполнении грандиоз-

ных планов строительства ком-
мунизма, а следовательно, еще
большего повышения обеспечен-
ности советского народа продукта-
ми питания, одеждой, жилищами.

М. ШПУНТОВА.

Слово автотранспортников

Когда закончился рабочий день,

просторный учебный класс авто-
транспортной конторы треста

«Ленинградсланец» заполнили

шоферы, слесари-ремонтники. Они
пришли сюда, чтобы единодушно

поддержать предложение о пре-

кращении с 1958 года выпуска
займов и об отсрочке погашения

старых займов. Собрание открыл
секретарь партийной организации

И. К. Шитиков.
— Не раз мы, советские люди,

— сказал он, — отдавали   свои

сбережения взаймы родному го-

сударству. Мы знали, что они
идут на укрепление оборонной
мощи нашей Родины, на повыше-
ние благосостояния советского на-

рода. И сейчас, когда партия и

правительство вновь обратились к

народу с просьбой поддержать

предложение о государственных

займах, весь народ выражает свое

единодушное согласие.

Слово попросил токарь Н. В.
Принцев:

— Много лет давали мы свои
сбережения взаймы государству,

зная о том, куда они идут. Каж-
дый из нас хорошо понимает, что

нашей стране капиталисты не да-

дут денег. Наоборот, они хотят с

оружием в руках задушить первое

в мире социалистическое государ-

ство, но им не удастся. Совет-
ский народ не позволит кровавым

империалистам посягнуть на за-

воевания Великого Октября и

всегда готов поддержать свое род-

ное правительство не только ору-
жием, но и своими трудовыми

сбережениями. Я от всей души
поддерживаю предложение партии
и правительства.

Выступает   токарь   А. В. Ва-
сильев.

— Мы, транспортники, — го-
ворит он, — должны поддержать

инициативу горьковчан в деле об-
суждения мероприятий о прекра-

щении выплаты выигрышей но-

вых займов, об отсрочке выплаты
выигрышей по старым займам и
единодушно одобрить эти меро-
приятия. На наших глазах вос-
станавливался и быстро рос мо-
лодой шахтерский город Сланцы.
А таких городов в нашей страае
оотаи. Они были построены в ко-
роткий срок с помощью советских

людей, ежегодно отдающих свои

сбережения взаймы государству,
И сейчас, когда государству по-
требовались новые средства, мы
с радостью готовы дать их взай-
мы на 20—25 лет.

С взволнованными речами вы-

ступили плотник П. И. Гришин,
заведующий мастерскими М. Л.
Бимец и другие. Участники соб-
рания единодушно принимают ре-

золюцию, в которой горячо одоб-
ряют предложение ЦК КПСС и Со-
ветского правительства о прекра-

щении с 1958 года выпуска зай-
мов и об оторочке на 20 — 25
лет выплаты выигрышей но ста-

рым займам.

■ і ю О-

В Президиуме Верховного Совета СССР

В райкоме профсокма угольщиков
а днях   состоялось   заседание

иа«ЗИАИума   Райкома    профсоюза
моо Тников угольно й   промышлен-

, ти > где рассмотрен    вопрос   о
°J e Ремонта столовой J4 1. При-

го решение,   обязывающее   на-
"ьника строительного   управле-

т р  треста     «Ленинградсланец»
'Ребенюка организовать работу

по ремонту столовой в две смены
СП °Т0РЙ «е-ью, чтобы сдать ее .экся

плуатацию не позднее   и - ѵ

С ' Председателю постройкома тов.
Хайкину предложено opra""^
контроль за ходом ремонта столо

вой.

13 апреля в Кремле Председатель Президиума
Верховного Совета СССР К. Е. Ворошилов вру-
чил ордена СССР группе товарищей, награжден-

ных за заслуги перед Советский государством.
К. Е. Ворошилов вручил орден Ленина и вто-

рую золотую медаль «Серп и Молот» Герою Со-
циалистического Труда Первому секретарю Цент-
рального Комитета КПСС Н. С. Хрущеву, награж-
денному за выдающиеся заслуги в разработке и
осуществлении мероприятий по освоению целин-

ных и залежных земель.

Обращаясь к Н. С. Хрущеву, К. Е. Ворошилов
говорит:

Дорогой Никита Сергеевич!
Я рад вручить Вам эту высокую награду от

имени нашего Правительства, Коммунистической
партии, от имени всего советского народа. Исклю-
чительную энергию и настойчивость Вы прояви-
ли в разработке и осуществлении мероприятий
по освоению целинных и залежных земель, и эта

натрада является признанием Ваших выдающих-

ся заслуг в гаком большом всенародном деле.
От всего сердца желаю Вам, дорогой Никита

Сергеевич, доброго здоровья и дальнейшей плодо-

творной деятельности на благо советского наро-

да, на благо нашей социалистической Родины,
идущей под руководством нашей славной партии

к коммунизму.

Принимая награду, Н. С. Хрущев говорит:

Дорогой Климент Ефремович!
Разрешите выразить мою искреннюю благо-

дарность Коммунистической партии и ее Цент-
ральному Комитету, нашему Советскому Прави-
тельству, Президиуму Верховного Совета СССР,
глубокую благодарность советскому народу, кото-

рые отметили мою работу такой высокой награ-

дой.
Освоив целинные и залежные земли, мы сде-

лали большое дело. Это стало возможным только
в результате того, что вся наша партия, весь со-
ветский народ — рабочие, колхозное крестьян-
ство, инженерно-технические работники, ученые,

наша славная советская молодежь, народная ин-

теллигенция поднялись на борьбу за освоение
целинных и залежных земель. Мы одержали

крупную победу. Я рад, что в это всенародное де-
ло вложены и мои усилия, которые получили

такую высокую оценку.

Принимая награду, я заверяю, что буду и

впредь отдавать всю свою энергию, все свои си-

лы великому делу Коммунистической партии, со-

ветскому народу, делу строительства коммуни-

стического общества.
Затем К. Е. Ворошилов вручил ордена Ленина

В. С. Гайдову — бетонщику завода № 8 Глав-
мосжелезобетона; Герою Советского Союза А. К.
Кортунову — Министру строительства предприя-

тий нефтяной промышленности СССР; писателю

К. И. Чуковскому и орден Трудового Красного
Знамени В. П. Катаеву. Ордена Ленина были вру-

чены генерал-лейтенанту В. Н. Баскакову, гене-

рал-лейтенанту интендантской службы В. Н. Ду-
тову и генерал-майору инженерно-технической
службы А. Н. Благонравову, награжденным па

долголетнюю службу в Советской Армии.
В заключение К. Е. Ворошилов поздравил на-

гражденных с получением высоких правитель-

ственных наград, пожелал им крепкого здоровья,

большого счастья и дальнейших успехов в работе.
(ТАСС)
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Требования,
подсказанные  жизнью

ТРИБУНА
передовиков

производства

По всей стране ширится социа-

листическое соревнование в честь

40-й годовщины Великой Ок-
тябрьской социалистической рево-

люции. Так уж повелось у совет-

ских людей: каждую знаменатель-

ную дату отмечать новыми трудо-

выми успехами. Этой славной тра-

диции следуем и мы, плотники

строительного управления № 2
треста «Ленинградсланец».

Приняв на себя повышенные

обязательства по досрочному за-

вершению заданий второго года

шестой пятилетки, мы прежде

всего обратили внимание на рез-

кое повышение производительно-

сти труда, поставили перед собой
задачу — систематически доби-
ваться месячной выработки не ме-

нее 150 процентов. Когда мы вы-

двинули такое предложение, то

некоторые рабочие отнеслись к

этому недоброжелательно. Я, как

бригадир, заинтересовался, в чем

дело. Спрашиваю их:
—  Вы что, против соревнова-

ния?
—  Нет, — первым отозвался

комсомолец Леонид Петров. — Я
лично против сухой цифры.

—  То есть, как сухой? — не

понял я.

—А вот так, — кивнул Леонид
в сторону обрезков досок, беспо-
рядочно разбросанных по всей
площадке. ■— Вот эти дощечки

можно бы пустить в дело. А у нас
их на растопку растаскивают,

В разговор вступил молодой ра-

бочий — недавний выпускник
школы фабрично-заводского обу-
чения Николай Лузин.

—  С гвоздями тоже порядка у

нас нет, Анатолий Тимофеевич, —

заметил он. — Вот поглядите.

При этом он извлек из кармана

целую горсть поржавевших гвоз-

дей и с укором продолжал:

— Если так каждый из нас бу-
дет разбрасывать гвозди, то не на-

пасешься их. Конечно, это копей-

ки, но ведь из копеек составляют-

ся рубли...
Справедливые упреки рабочих

прежде всего направлялись в мой
адрес, как бригадира, отвечающего

за состояние дел на строительном

объекте. В этом повинны и сами

рабочие, но мне было приятно слы-

шать, что рабочие замечают недо-

статки, стремятся совместными

усилиями устранить их. Тут глав-

ное —поддержать инициативу мо-

лодых производственников, не

оборвать их стремления неосто-

рожной репликой. В сущности го-

воря, из-за какой-то горсти гвоз-

дей и разбросанных обрезков досок

родился новый пункт в наших обя-
зательствах, а именно: об эконо-

мии материалов. Поданная мысль

нашла развитие и дальше. Сейчас
мы задумываемся о переходе на

работу по хозрасчетному   методу.

Прежде мы меньше всего инте-
ресовались экономическими пока-

зателями. Если бригада выполня-

ла, скажем, задание на 130 про-

центов, то это вполне удовлетворя-

ло не только нас, но и руководи-

телей участка. Сейчас же жизнь

выдвинула новые требования и

очень ценно, что требования эти

первыми заметили сами рабочие.
Им теперь совершенно небезраз-
лично, в какую цену обходится
процент выполнения.

В этом отношении я, к сожале-

нию, пока еще не могу точно на-

звать цифру нашей экономии. Но
должен сказать, что в марте, на-

пример, мы выполнили задание на

196 процентов. Показатель зна-

чительный. Причем, в целях эко-

номии использовали пиломатериал,

который ранее считался непригод-

ным.

Чтобы покончить с расточи-

тельностью, сейчас мы тщательно

сортируем все материалы, в том

числе и так называемые «отхо-

ды».

Что касается повышения выра-

ботки но бригаде, то здесь важную

роль сыграло некоторое изменение

в методах организации труда. Дело
в том, что бригада наша состоит

исключительно из молодых рабо-
чих. Но среди них есть и опытные

рабочие.
Включившись в соревнование в

честь всенародного праздника Ве-
ликого Октября, мы решили орга-

низовать обмен опытом непосред-

ственно на рабочем месте. Так,
например, комсомолец Леонид Пет-
ров вызвался обучать производст-

венному мастерству Николая Лу-
зина. Анатолий Пахарев передает

свой опыт Виктору Иванову и так

далее. Таким образом, закрепив

квалифицированных рабочих за

новичками, мы тем самым сумели

привить начинающим рабочим
трудовые навыки, повысили их

производственное мастерство и

возвеличили успех бригады.
Все это, конечно, не значит, что

у нас идут дела как по маслу.

Есть трудности и ряд недостатков.

Плохо, в частности, обстоит дело с

использованием механизмов. Их
не хватает. Особенно мало подъем-

ных агрегатов, а это отрицательно

сказывается на производительно-

сти труда. Не все гладко и с про-

изводственной дисциплиной. Нет,
нет да кто-нибудь и нарушит

правила, которые установлены в

бригаде. С нарушителями мы, ко-

нечно, ведем борьбу.
В настоящее время мы с инте-

ресом читаем и обсуждаем тезисы

доклада товарища Н. С. Хрущева
о дальнейшем совершенствовании

организации управления промыш-

ленностью и строительством. Нас
радуют те мероприятия, которые

намечают провести партия и пра-

вительство по этому вопросу. Мы
полностью одобряем их.

А. ЕРМОЛЕНКО,
бригадир комсомольско-

молодежной бригады плотников

строительного управления № 2.

—   Советы

СТАРЕЙШИХ - ^^

При Таганрогском комитете

комсомола создан Совет ста-
рейших. Он состоит из 1 1 вете-

ранов революционного движе-
ния в России. Возглавляет его
пенсионер Тихон Антонович
Касьяненко — участник воору-
женного восстания таганрог-

ских рабочих в 1918 году про-
тив белогвардейцев.

Среди членов Совета — Иван
Емельянович Гасюк, в недавнем
прошлом рабочий металлурги-

ческого завода имени Андреева.
Товарищ Гасюк был участни-

ком Первой русской революции

1905 года, одним из создателей
боевых большевистских дружин
в городе. Такой же славный
путь прошли члены Совета —

70-летний Владимир Василье-
вич Буруткин, некогда работав-
ший на Русско-Балтийском за-

воде, бывший питерский рабо-
чий Алексей Иванович Бору-
хин.

Члены Совета проводят боль-
шую воспитательную работу
среди молодежи. Они встреча-

ются с молодыми металлурга-

ми, комбайноегроителями, уча-

щимися металлургического тех-

никума, радиотехнического ин-

ститута. Старые коммунисты

рассказали молодежи о борьбе
старшего поколения за победу

Великой Октябрьской социали-

стической революции, призыва-

ли юношей и девушек хранить

революционные традиции, ум-

ножать своими делами все то,

что добыто в результате боль-
шого труда и жертв их дедов,

отцов и матерей.
По инициативе и при актив-

ном участии членов Совета ста-

рейших при Таганрогском крае-

ведческом музее организуется
комната, в которой будут вы-

ставлены экспонаты, показыва-
ющие борьбу за Советскую
власть. Ветераны революции

собирают для нее различные
документы, фотографии, пись-

ма.

В Таганроге созданы еще 10
Советов старейших — при Ле-
нинском, Сталинском, Орджо-
никидзевском               райкомах
ВЛКСМ, на комбайновом, ме-

таллургическом, судостройре-
монтном и других заводах, на

железнодорожном узле. Участ-
ники революционных битв ока-

зывают влияние на воспитание

молодого поколения.

На снимке: у мемориальной

доски, установленной иа месте

вооружённого столкновения ра-

бочих металлургического и ко-

тельного заводов с полицией.
Член Совета старейших И. Е.
Гасюк рассказывает молодым

рабочим завода имени Андрее-
ва о столкновении, участником

которого он был.
Фото В. Турбина.

Фотохроника ТАСС

жизнь — подвиг
Сборник воспоминаний петроградских

рабочих о В. И. Ленине

Есть книги, оставляющие не-
изгладимое впечатление, написан-

ные словами, идущими из глуби-
ны сердца. К таким произведе-

ниям относятся воспоминания

петроградских рабочих «Ленин —

вождь Октября»*, подготовленные

к печати Институтом истории

партии при Ленинградском обкоме
КПСС.

Шаг за шагом авторы книги

показывают кипучую деятель-

ность В. И. Ленина на решающем

этапе подготовки к Октябрю и в

послереволюционные годы. Стра-
ницы сборника наполнены герои-

кой борьбы с врагами революции,

борьбы за становление молодой
Советской республики. -Авторам
удалось воссоздать обстановку
событий тех дней. Перед читате-

лями как бы открываются яркие

и живые картины прошлого.

Вот что, например, в перЕом

разделе сборника рассказывает
бывший старший унтер-бфицер
423-го Лужского полка А. В. Чер-

*)  «Ленин— вождь Октября», во-
споминания  петроградских    рабо
чих. Лениздат,
цена 6 р. 90 к.

1956 г. , 362 стр.

нытнев о незабываемой встрече

с В. И. Лениным. «Площадь пе-

ред вокзалом, освещенная прожек-

торами и факелами, представля-

ла собой величественную карти-

ну — многотысячные массы пи-

терских рабочих с красными зна-

менами встречают вожідя проле-

тарской революции. Когда Ленин
появляется на площади, гремит,

нарастая с новой и новой могучей
силой, радостное ликующее

«Ура!». Ильич поднимается иа

броневик и произносит свою зна-

менитую речь, которую заканчи-

вает словами: «Да здравствует со-

циалистическая революция!».
Выступления Владимира Ильи-

ча с броневика у Финляндского
вокзала, с балкона дворца Кше-
синсжой — о мире, хлебе, земле,

с оциа диетической рево люди и ,

развитые позднее в его знамени-

тых Апрельских тезисах о пере-

растании буржуазно-демократи-
ческой революции в социалисти-

ческую, вселили твердую уверен-

ность в победу, указали путь

борьбы.
В тот же период Владимир

Ильич вел огромную организатор-

скую, литературную и агитацион-

ную работу. Об этом свидетель-

ствуют воспоминания рабочих,
помещенные во втором разделе

сборника «Ленин — великий на-

родный трибун революции».

В сборнике опубликованы яр-

кие воспоминания о выступле-

ниях В. И, Ленина на заводах Пу-
тиловеком, Обуховском, Трубочном
и других. И всюду его речь зву-

чала пламенно, вдохновенно. Ве-
ликий титан мысли, умевший за-

жигать сердца людей, звал их на

борьбу во имя светлого будущего.

Временное буржуазное прави-

тельство, чувствуя, что теряет

поддержку в массах, становилось

все более контрреволюционным.

После июльских событий был
издан приказ об аресте В. И.
Ленина. Нельзя без волнения чи-

тать воспоминания петроградских

рабочих Н. А. Емельянова, Э. А.
Рахья, С. Я. Аллилуева и других,

самоотверженно укрывавших Вла-
димира Ильича от ищеек Времен-
ного правительства.

Подлинно революционной ге-

роикой насыщены воспоминания

рабочих, помещенные в разделе

«Ленин в подполье». Перед чита-

телями проходят незабываемые
страницы жизни Владимира
Ильича в Разливе, в Финляндии.
Находясь в глубоком    подполье,

В. И. Ленин руководит подготов-

кой к вооруженному восстанию,

пишет письма в Центральный
Комитет, в Петроградскую и Мо-
сковскую организации большеви-
ков. Активные участники Октяб-
ря рабочий Путиловского завода

М. И. Лондарской, солдат грена-

дерского полка К. А. Мехоношин,
рабочий Патронного завода Ф. 3,
Евсеев, работница - красногвар-

деец Ю. П. Сергеева и многие дру-

гие воссоздают героические кар-

тины вооруженного восстания.

В ночь с 24 на 25 октября в

Смольный прибыл В. И. Ленин и

поместился в небольшой комнате

на втором этаже. В ту же ночь был
взят Зимний дворец —оплот Вре-
менного буржуазного прави-

тельства. Революция победила.
Днем 25 октября в Актовом
зале Смольного состоялось за-

седание Петроградского Совета
рабочих и солдатских депута-

тов. На этом заседании вы-

ступил В. И. Ленин, встреченный
бурной овацией. Он начал свой
доклад волнующими словами о

том, что революция рабочих и

крестьян свершилась. Ленин ска-

зал далее, что очередными задача-

ми теперь являются удовлетворе-

ние требований народа о мире, о

земле, о рабочем контроле.

«Ленин —вождь и друг трудя-

щихся» — название пятого, пос-

леднего раздела книги. Заверш
лась победоносная Октябрьек
социалистическая революция. Я
лодая Советская республика окр
жена врагами. В. И. Ленин в(

главляет борьбу советского наро

с контрреволюцией, интервент
ми. В зарисовках работника г

зетной экспедиции Б. Л. Корой
ва, солдата пулеметной комані
Волынского полка С. П. Желт!
шева, шофера В. И. Ленина С.
Гиля запечатлен образ велико
вождя трудового народа.

В сборнике подчеркивается, ч

В. И. Ленин опирался на шир
кие массы, был чутким и отзы
чивым к трудящимся и бесиоща
ным к врагам народа. Авторы }
несли до читателя новые волну:
щие эпизоды из жизни В.
Ленина.

Книга любовно оформлена, в
люстрирована цветными Р» п ?
дукцияіми с картин известДО
советских художников.

Сборник воспоминаний петр
градских рабочих о В. И. Лени 1
входит в число изданий, выл
скаемых Лениздатом к 40-й годо
щине Великой Октябрьской !
циалистіичеекой революции.

В. ЛАПИН.
(ЛенТАСС).
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'УПНЕИШАЯ В МИРЕ АТОМНАЯ МАШИНА ПУЩЕНА
Начал работать синхрофазотрон Объединенного

института ядерных исследований

СО СКОРОСТЬЮ СВЕТА...
, течение последних месяцев в                             •                             фессира к д Синельникова. Маг-

„ратории     физики     высоких                   в   ВЕНСЛЕР                    нитное поле, управляющее двнже-

ргий    Царила    напряженная   Член-корреспондент  Академии нием частиц, медленно возрастает
„чеокая атмосфера. В огромном

j напоминающем цех совре-

fl'oro индустриального гиганта,

і8ем и ночью можно было ви-

ь профессора В. А. Петухова,
■оввдителей отделов инженеров

rj Зиновьева, К. В. Чехлова,
ц, Павлова и других энтузиа-

, готовившихся к пуску новой
л'нюй машины. Сомнений в том,

она начнет работать, ни у

ч, не возникло. Гигантская ус-

■овка была создана на основе

нейших расчетов, на прочном

^аменте последних достиже-

\ науки и техники.

Jo многим работавшим здесь

і же казалось, что пуск уста-

ва — дело неблизкого будуще-

Гнгантский синхрофазотрон

вставляет собой установку,

тдназначенную для ускорения

іементариых» частиц материи,

■ придания им сверхвысоких

■ргнй, то есть для создания та-

\ условий, в которых их мож-

jyqine изучать исследователям

адото ядра.

Вот цифры, характеризующие

нптабы и необычайную точ-

ггь новой установки. Вес коль-

ого электромагнита синхрйфа-

рона составляет 36 тысяч

ін, а средний диаметр стально-

кольца достигает почти 60
ров. Давление в вакуумной
'ере, внутри которой должны

таться ускоренные частицы,

тодаря непрерывной работе 56
чных насосов падает до милли-

■ной доли атмосферы. Матнит-
! поле, подвергающее частицы

мере своему непрерывному

действию, выверено с точ-

яью до десятых долей процен-

Ничтожная ошибка, хотя бы
іейшее искажение этого поля

JH бы достаточными для того,

•бы вывести ускоритель из

ия. Высокочастотное поле, ко-

'№ ускоряет частицы, сообщая
новую порцию энергии при

*Дом прохождении их через ус-

'яющие устройства, должно

1ь с чрезвычайно высокой
'пеиью точности согласовано с

битным полем, в котором дви-

і^я частицы.

большая группа работающих в

зичесіком институте   Академии

наук СССР, директор
лаборатории

физики высоких энергий

&

наук СССР физиков-теоретиков,
руководимая М. С. Рабинови-
чем и А. А. Коломенским, тща-

тельно и всесторонне, в тече-

ние длительного времени анали-

зировала условия движения ча-

стиц в ускорителе.

Все ли, однако, предусмотрено?
Не осталось ли где-нибудь лазей-
ки для проникновения неточно-

сти? Озабоченные этой мыслью,

работники лаборатории с нетерпе-

нием ждали момента, когда гро-

мадная машина проявит первые

признаки своей жизни.

И вот этот момент наступал.

15 марта, поздно вечером, руко-

водителю труппы запуска Л. П.
Зиновьеву и его сотрудникам

С. К. Есину, С. С. Нагдасьеву,
В. П. Саранцеву, инженерам А. А.
Капралову, С. А. Машинскому,
Г. С. Казанскому и другим впер-

вы удалось осуществить так на-

зываемый квазибетатронный ре-

жим работы ускорителя. Наличие
такого режима означало, что глав-

ные трудности, стоявшие на пу-

ти пуска огромной машины, уже

преодолены, что созданное в ней
магнитное поле удовлетворяет по-

ставленным требованиям. Присут-
ствовавшие здесь отчетливо пони-

мали значение момента.   Прогре-

і*гБ»рхдак'Ц и ні

Будем хорошими колхозниками

мело дружное «ура

Успех являлся несомненным,

но была решена только первая,

хотя и наиболее трудная часть

задачи. Предстояло заставить ча-

стицы миллионы раз обращаться
в растущем со временем магнит-

ном иоле, постепенно увеличивая

их энергию. За 3,3 секунды они

должны сделать внутри камеры

четыре с половиной миллиона

оборотов и пройти при этом путь

в миллион километров, двигаясь

почти со скоростью света.
Процесс ускорения частиц, про-

исходящий в синхрофазотроне,

можно кратко охарактеризовать

так. В некоторый момент они как
бы «впрыскиваются» внутрь ва-

куумной камеры из линейного ус-

корителя, разработанного в Харь-
ковском физико-техническом ин-

ституте   иод   руководством про-

во времени. При этом сокращается

и период, в течение которого про-

тоны совершают полный оборот
внутри вакуумной камеры. В точ-

ном соответствии с изменением

длительности одного оборота про-

тонов увеличивается и частота

электрического поля, ускоряюще-

го частицы.

Механизм, благодаря которому

осуществляется ускорение ча-

стиц, получил название автофа-
зировки. Этот принцип в настоя-

щее время лежит в основе дей-
ствия всех современных мощных

ускорителей. Он используется н в

нашем синхрофазотроне.

Через неделю после осущест-

вления квазибетатронного режима

на синхрофазотроне удалось при-

дать частицам энергию в два мил-

лиарда электроновольт, а затем

энергия частиц была повышена

до 8,3 миллиарда электроно-

вольт.

Коллектив сотрудников лабора-
тории добивается сейчас того,

чтобы в ближайшее же время пре-

доставить синхрофазотрон в рас-

поряжение физиков Объединенно-
го института ядерных исследова-

ний.
Для этого, однако, здесь при-

дется проделать еще очень боль-
шую работу.

Следует признать, что, несмот-

ря на очень быстрый рост наших

знаний, современная физика до

сих пор не создала еще сколько-

нибудь единой картины природы

ядерных сил. Она не знает, на-

пример, как связаны между собой
различные мезоны, как они свя-

заны с нуклонами, не имеет

представления о закономерно-

стях их взаимных переходов.

Именно эти вопросы могут быть
решены путем использования

мощных ускорителей, дающих

пучки заряженных частиц с анер-

гией во много миллиардов элек-

троновольт.

Государства, являющиеся чле-

нами Объединенного института

ядерных исследований, с пуском

самого мощного в мире ускорите-

ля получат новое сильнейшее
орудие научного исследования и

прогресса.

(«Правда» от 11 апреля с. г.)

Во время недавно закончивших-

ся каникул многие школьники де-

ревни Большие Поля помогали

колхозникам в подготовке к ве-

сеннему севу. Когда закладывали

картофель на яровизацию, учени-

цы Вера Матвеева, Наташа Богда-
нова и другие девочки набирали
и носили клубни, помогали их рас-
сыпать на специально сделанных

стеллажах.

Школьницы хорошо помогли

колхозу. Некоторые девочки рабо-
тали все время, пока не закончи-

ли закладку картофеля на ярови-

зацию. Наташа Богданова, напри-
мер, все каникулы помогала взрос-
лым колхозникам выполнять раз-
личные работы.

Наблюдая за работой трудолю-
бивых школьниц, взрослые гово-

рили:

— Какие хорошие ребята у нас
растут. С малых лет приучаются
все делать. Из них выйдут стара-

тельные работники. Они будут хо-
рошими  колхозниками.

Вера ВОЛКОВСКАЯ,
ученица 4 класса.

С него берут пример другие
Василий Антонович Радугин

работает конюхом в колхозе «Путь
к коммунизму» с 194(> года. Сво-
им честным трудом он завоевал

уважение в колхозе.

Василий Антонович хорошо по-

нимает свои задачи, добросовест-
но их выполняет. Лошади, за ко-

торыми он ухаживает, имеют хо-

рнімуні упитанность, чистые.

За период работы на ферме
В. А. Радугин вырастил более
30 хороших лошадей. Несмотря
на нреклонные годы, он трудится

с присущей ему энергией, ухажи-

вая почти за двумя десятками

лошадей. С пяти часов утра он

уже на ферме, Работы хватает—

ведь надо проследить, в каком со

стоянии лошади, навести порядок

в стойлах,   если   есть необходи-

мость,   вовремя пригласить вете-

ринарного врача.

Неутомимый труженик В. А.
Радугин любит свою работу, лю-

бит лошадей. Вот почему он

постоянно требует от правле-

ния артели, чтобы оно боль-
ше уделяло внимания коннні
ферме. В качестве первоочередной
задачи, как об этом говорит Ва-
силий Антонович, нужно механи-

зировать подачу воды и кормив

на ферму, больше заниматься вы-,

ращиваяием молодняка, так как

в бригадах колхоза еще ощущает-

ся недостаток в рабочих лошадях.

Мысли т. Радугина правильны.

К его голосу должны' прислушать-

ся правление колхюа и партий-
ная организация.

И. ОРЛОВ.
Село Загривье.

Счет к работникам торговли

К Международному геофизическому году
Туркменская ССР Большую

подготовительную работу к

Международному геофизиче-
скому году проводит коллектив
Института физики и геофизики
Академии наук Туркменской
ССР. Здесь строятся павильо-

ны для ионосферных, астрофи-
зических и астрофотометриче-
ских наблюдений. В этих па-
вильонах будет установлена но-

вейшая отечественная   аппаоа-

тура.
При институте создается

мощная астрофотометрическая

лаборатория, которая будет
изучать физические свойства и
химический состав верхних сло-

ев атмосферы.

На снимке: научный сотруд-

ник Ю. Н. Зинов регистрирует
состояние ионосферы.

Фотохроника ТАСС

И ндивидуальное строительство,

как правило, начинается весной.
Сейчас многие уже заготовили

бревна, доски, закладывают фун-
дамент. Другие готовятся закан-

чивать отделочные работы: они

еще в прошлом году поставили

сруб. Начинается строительный
сезон. Но вот беда — ни в одном

магазине города не найдешь мяг-

кой кровли, шифера, дверных и

оконных петель, ручек, цемента,

железных скоб, гвоздей.
Нет сейчас в магазинах и мел-

кого сельскохозяйственного ин-

вентаря: железных   лопат,   вил,

цапок, леек и т. д. А время не

ждет. Скоро весь этот инвентарь

потребуется жителям для обра-
ботки огородов.

Руководителям ОРСа и райпо
необходимо больше проявлять. га-

боты о нуждах населения, не за-

ставлять индивидуальных гч-

стройщиков, как это было в

прошлом году, ездить за гвоздями

в Ленинград.
Пора, товарищи работники тор-

говли,    завезти   в   магазины и

строительные материалы, и селі^

скохозяйственный инвентарь!
В. ФУРОВ.

Газ есть, а пользоваться им нельзя
Многие квартиры рабочих и

служащих гіѵзосланцевого завода

обеспечены бытовым газом. Это
хорошо. Но известно, что бытовой
газ опасен для людей, когда он

каким-либо путем скапливается

в кухне и других помещениях. Не
случайно поэтому в инструкции о

пользовании газом указывается,

что кухни, оборудованные газо-

выми плитками, должны обяза-
тельно иметь форточки для про-

ветривания.

Однако в доме № 13 по улице

Маяковского и в домах №№ 32 и

34 по улице Сталина в Больших
Лучках кухни с газовыми плит-

ками не имеют форточек. Жиль-
цам во время пользования плит-

ками приходится распахивать

настежь двери или окна. Иначе в

кухнях невозможно    находиться:

очень жарко, сильный запах га-

за. И получается, что газ есть, а

пользоваться им нельзя.

На мою просьбу сделать фор-

точку начальник ЖКО т. Васіпь-
ев ответил:

— Покупайте инструмент и де-

лайте форточки сами.

Конечно, такой ответ ни меня,

ни других квартиросъемщиков

удовлетворить не может. В ЖКО
есть специалисты — столяры и

плотники, а их начальник поче-

му-то советует делать форточки

людям, не имеющим никакого от-

ношения к этим работам.
Тов. Васильеву нужно больше

проявлять заботы о благоустрой-
стве квартир рабочих и служа-

щих, а не отделываться различ-

ными отговорками.

И. КОВАЛЕВ.

НАМ отвечают

„Серьезный разговор о малой механизации''
Под таким заголовком 29 марта

в газете «Знамя труда» была
опубликована корреспонденция

Н. Виноградова. В ней рассказы-

валось о том, что в механическом

цехе шахты   № 2   опрокидывание

шахтных    вагонов    для    ремонта

выполняется вручную.

Главный инженер треста «Ле-
нинградсланец» т. Загер на днях

сообщил редакции, что опрокиды-

вание вагонеток при их ремонте

сейчас механизировано.
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НАШ
— календарь

Старейший
скульптор

Сергею Тимофеевичу Конен-
кову 83 года. Он — один из

выдающихся советских скульп-
торов, автор многих прекрас-
ных портретов, статуй и памят-

ников. В этом году исполняется
55 лет со дня окончания С. Т.
Коненковым Петербург с к о й
Академии художеств. За эти

годы он создал большое коли-
. чество произведений, принес-

ших ему заслуженную славу.
Скульптор использует для соз-

дания своих работ различный
материал — мрамор, разные
породы дерева.

В апреле будут объявлены
имена лауреатов Ленинской
премии. Среди кандидатов на
соискание премии выдвинут

С. Т. Коненков.
НА СНИМКЕ:  С. Т. Конен-

ков.
Фото Э. Евзерихина.

Фотохроника ТАСС

ПОКАЗАТЕЛИ
по надою молока в колхозах района

с 1 по 10 апреля 1957 года
(в килограммах)

о Надоено молока

о от фуражной Больше (+)
я

Наименование

коровы меньше (— )
по сравне-

Фамилии пред-

о>
о о о

седателей кол-

«
S
в

колхозов

«to

нию с про-

шлым

хозов и зоотех-

ников

* г-н   Р.ІО — сю
а ссп во годом

о «а>— О еО*-"
_._

П. Михайлов,

1 „Восход" 114 73 + 41 В.Александрова

А. Баев,

2 Им. Ильича

„Обновленная

136 100 + 36 0. Фаронова

В. Хазов,

3 эемля" 105 71 + 34 Ф. Меньшиков

Д. Борисов,

4 „Шахтер" 92 75 +  17 Д. Соколов

И. Демиденков,

5 „Май" 89 75 + 14 А. Дмитриев

А. Игнатьев,

6 Им. Ленина 78 70 + 8 А. Андрианова

7
„Путь к   ком-

мунизму" 97 94 + 3
Н. Корнилов,
Н. Петрова

Г. Себейкии,
8 Им. Калинина

Им. 17-го

76 78 —2.    . Н. Сизов

И. Семенов,
9 Партсъезда 88 111 -23 Г. Овсянко

ИТОГО 97 79 + 18
по району

Уникальный экспонат

В Ленинграде в Зоологическом
музее Академии наук СССР закон-

чена реставрация черепа огром-

ного слона. Череп был найден
несколько лет назад в песках

Красноводского округа Туркмен-
ской ССР. По данным специали-

стов, такие животные обитали око-

ло миллиона лет назад в поймен-
ных лесах и степях.

Найденный череп был чрезвы-

чайно ветхим. Поэтому его взяли

вместе с породой, в которой он

залетал. Затем его пропитали раз-

личными консервирующими сред-

ствами. Под руководством извест-

ного специалиста по ископаемым

слонам кандидата биологических
наук В. Е. Гарутта осуществлена

реставрация .всего черепа, высота
которого более метра, а вес дости-

гает 700 килограммов. Не сохра-

нившиеся его части были воссоз-

даны из гипса.

В ближайшее время новый
уникальный экспонат будет вы-

ставлен для обозрения в спе-

циальной витрине мамонтового

зала Зоологического музея.

(ЛенТАСС)

' За первые десять дней апреля
животноводы многих колхозов

района добились некоторых успе-
хов в повышении надоев молока
от фуражной коровы по сравнению
с тем же периодом прошлого года.
Однако только один колхоз «Шах-
тер» выполнил утвержденный рай-
исполкомом план надоя молока на
первую декаду апреля. Здесь по-
лучено в среднем от коровы 92 ки-
лограмма молока при плане 90 ки-

лограммов.
В колхозе Восход» неплохой

прирост надоев молока по сравне-
нию с прошлым годом. Однако де-
кадный план недовыполнен на 6
килограммов, в сельхозартелях
имени Ильича — на 4, «Обновлен-
ная земля» — на 5, «Путь к ком-
мунизму» — на 13, «Май» — на 21
и имени Ленина— на 7 килограм-
мов в среднем от фуражной коро-

вы.

Еще хуже показатели по надою
молока в колхозах имени 17-го
Партсъезда и имени Калинина.
Здесь не только не выполнен деся-
тидневный план, но и допущено
снижение надоев молока по
сравнению с прошлым годом. Та-
кое отставание, конечно, недопу-
стимо. Оно свидетельствует о том,
что правления колхозов, зоотехни-

ки, работники ферм ослабили борь-
бу за рост продуктивности живот-

ных.
В старину люди говорили: «Мо-

локо у коровы на языке». В наше
время передовые животноводы
внесли поправку в это выражение.
Они говорят: «Молоко у коровы
на языке и в руках доярки». То,
что это так, они подтверждают де-
лами. Доярка колхоза «Обновлен-
ная земля» Л. Г. Волкова доби-
лась за шесть месяцев хозяйствен-
ного года прироста надоев молока
в среднем от коровы по сравнению
с тем же периодом прошлого года
на 566 литров, доярка колхоза
«Шахтер» М. Г. Анисимова — на
511 литров. Можно привести и еще
много таких примеров.

Задача правлений колхозов, зоо-
техников — создать все необходи-
мые условия для плодотворной
работы животноводов, а дояркам,
которые, в свою очередь, должны
совершенствовать методы работы,
перенимать дрѵг у друга лучшие
приемы по раздою коров, уходу за
ними.

При выполнении этих условий
все колхозы смогут добиться безу-
словного выполнения ежедекадных
планов надоя молока и своих обя-
зательств.

КОНСУЛЬТАЦИЯ

За 4то колхозы могут получить льготу
По существующему положению I также оборудованы грозозащитой.

В народном Китае

Днем и ночью продолжается строительство Большого Уханьскі
моста через Янцзы. С обоих берегов ведется укладка стальных ф е{

которая будет закончена в мае. Одновременно укладывается шосс

ное покрытие, сооружаются эстакады и железнодорожное полот

К концу года по мосту начнется движение.

На снимке: на строительстве моста.

Фото Янь Чень-наня.                                              Агентство Синьх

К визиту К, Е. Ворошилова в Китай

ПЕКИН. (ТАСС). 15 апреля в

столицу Китайской Народной Рес-
публики Пекин по приглашению

Председателя КНР Мао Цзэ-дуна
прибыл Председатель Президиума
Верховного Совета СССР К. Е.
Ворошилов.

В центральном правлении Об-
щества китайско-советской друж-

бы в связи с визитом К. Е. Во-
рошилова среди населения Китая
развертывается движение за

дальнейшее укрепление и разви-

тие дружбы. На заводах, фабри-
ках, стройках, в вузах, в сель-

скохозяйственных производствен-

ных кооперативах читаются лек-

ции и доклады вб успехах про-

мышленности и сельского  хозяй-

ства Советского Союза, о его мі

ной внешней политике, о ед

стве социалистических стран, j

главляемых Советским Сокш
помощи советских специалю

в социалистическом строите

стве Китая, о дружбе двух ве

ких народов — Китая и Соі
ского Союза.

Вышел из печати на кит

ском языке специальный бю.і
тень Общества витайево-см
ской дружбы, посвященный вв

ту К. Е. Ворошилова в Китай
нем помещена биография К
Ворошилова и статья Ляо Тай-
на «Великий Советский Союз
ляется центром сплочения і

социалистических стран».

Работы ученых о Вели ной
Октябрьской социалистической революциі

Новые духи

Изделия ленинградской парфю-
мерной фабрики «Северное сия-
ние» широко известны в нашей
стране.

Сейчас фабрика выпустила духи

трех новых видов: «Нарцисс», об-
ладающие тонким приятным іапа-
хом, «Гаяне», отличающиеся ори-
гинальным пряным ароматом, и
впервые освоенные здесь сухие
духи-саше     с    запахом      «Белой
сирени».                                . „ __

F                              (ЛенТАСС)

каждый колхоз, выполнивший
определенные противопожарные

мероприятия, может получить

скидку в уплате по обязательно-
му окладному страхованию. Ка-
кие же это мероприятия?

Во всех общественных построй-
ках колхоза должны строго со-

блюдаться установленные прави-

ла пожарной безопасности и про-

тивопожарный режим. Для хра-

нения средств пожаротушения:

ручных пожарных насосов, мото-

помп, бочечных ходов, инвента-

ря и другого оборудования колхоз

должен иметь отдельное специаль-

ное помещение — пожарный са-

рай или депо.

Основные постройки колхоза:

животноводческие помещения,

фермы, конюшни, склады и дру-

гие общественные строения дол-

жны быть обеспечены водой для

тушения пожаров и первичными

средствами     пожаротушения,    а

Обеспеченность водой, на случаи

тушения пожара, — особенно
важное мероприятие.

Правления колхозов обязаны
позаботиться о создании вблизи
колхозных строений благоустро-
енных пожарных водоемов. К ним

нужно сделать подъезды для по-

жарных машин.

Не менее важным мероприяти-

ем в улучшении противопожарно-

го состояния колхозов является

применение несгораемых и труд-

носгораемых строительных мате-

риалов при сооружении зданий, а

также крыш на существующих

строениях.

При выполнении этих условий
колхозы и получают в определен-

ном размере скидку в уплате по

обязательному окладному страхо-

ванию.

И. ПИМЕНОВ,
старший пожарный инспектор

Сланцевского района.

ПЕКИН. (ТАСС). Как сообщает
агентство Синьхуа, профессора и

преподаватели Китайского народ-

ного университета готовят к из-

данию ряд книг, посвященных

40-й годовщине Великой Ок-
тябрьской социалистической рево-

люции.

Преподаватели кафедры все-

мирной истории пишут книгу «О
мировом значении Октябрьской
резолюции». В книге будут при-

ведены материалы о влиянии Ве-
ликой Октябрьской социалистиче-

ской революции на революцию в

Китае и страны Востока. Kj
будет выпущена в ближайшие
сяцы издательством «Жэньхі
чубаньшэ».

Преподаватели кафедры w

марксизма-ленинизма пишут

учную работу «Правильное і

менение опыта Октябрьской р

люции является ключом к ра

тию революции в различ

странах».

Преподаватели кафедры и

рии китайской революции пи

работу «Октябрьская револк

и Сунь Ят-сен».

Новые залежи полезных ископаемых
В Синьцзяне вместе с залі

ми магнезитовых руд были та
обнаружены залежи титано
ванадиевой и платиновой РУД
северо-западе в горах Болы
Хингана найдены залежи зол
вольфрама и олова. В Центр
ном Китае в горах Циньлин і
юге Китая в торах Наньп
геологи обнаружили залежя
лезной руды и руд цветных

таллов.

ПЕКИН. (ТАСС). Как сообщает
агентство Синьхуа, на закрыв-

шейся в Пекине Всекитайской
конференции по вопросам геоло-

гической разведки отмечалось,

что в прошлом году в Синьцзя-
не, в горах Большого Хингана, в

районах Циньлинского хребта и

Наньшаньских гор была проведе-

на геологическая разведка на пло-

щади 84 тысячи квадратных ки-

ламетров.

В НАБИНЕТЕ ПОЛИТПРОСВЕЩЕНИЯ
РАЙКОМА КПСС

17   апреля в 18 часов состоится занятие слушателей эк у -

номической школы, где. будет прочитана лекция на тем)
«Материально-ировэводствшная база социализма».

18  апреля в 18 часов состоится инструктивный док' 8 -

на тему: «1 Мая — всенародный праздник трудящихся»-
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